
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Considerando os frequentes acidentes nas proximidades da Escola 

Cônego Barros, localizada na Avenida Francisco Junqueira, confluência com a rua 

Visconde de Inhaúma, Bairro Centro, pais de alunos e funcionários da unidade 

escolar solicitam a implantação e revitalizações das sinalizações de trânsito no 

entorno do local.  

Considerando a constatação do desgaste/falta nas sinalizações de solo e 

aéreas, especialmente a falta de Placas indicativas quanto a existência de escola e 

travessia de estudantes nas imediações, sendo assim clamam por providencias urgentes.  

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o 

cumprimento da presente reivindicação. 

 

 

Sala das Sessões, 30 de Junho de 2022 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER ESTUDOS DA TRANSERP SOBRE 

REFORÇO E MELHORIAS NA SINALIZAÇÃO 

AÉREA, DE SOLO E FAIXA DE PEDESTRE NO 

ENTORNO DA ESCOLA CÔNEGO BARROS, 

LOCALIZADA NA AVENIDA FRANCISCO 

JUNQUEIRA, CENTRO, CONFORME ESPECIFICA.  
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